

Frau Hintz sagte, dass es durch die Baustelle am Gimritzer Damm und die dadurch entstandene Umleitung zu einem erhöhten Verkehrsaufkommen und steigender Lärmbelastigung in Heide-Süd kommt. Sie regte an, eine nächtliche Tempo-30-Regelung auf der Umleitungsstraße zu prüfen, um die Lärmbelastung der umliegenden Anwohner zu minimieren.

Herr Koehn regte an, die Ampelanlagen in der Yorkstraße, Walter-Hülse-Straße und Gneisenastraße nachts abzuschalten, um einer Lärmbelastigung durch das Bremsen und Anfahren der Autos entgegenzuwirken.